

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Saint-Cyrille-de-Wendover

Mise en service du pont d'étagement de la route 255

Trois-Rivières, le 29 juin 2023. – Le ministère des Transports et de la Mobilité durable informe la population que les travaux de reconstruction du pont d'étagement situé sur la route 255, au-dessus de l'autoroute 20, à Saint-Cyrille-de-Wendover, seront bientôt terminés.

Ainsi, la structure, dont la hauteur libre est de 5,2 mètres, sera mise en service en soirée. Des entraves mineures sont toutefois à prévoir la semaine prochaine pour finaliser les travaux.

Le Ministère remercie les usagers de la route pour leur compréhension et leur patience pendant la réalisation de ces travaux.

Faits saillants

- Les travaux, amorcés en mai 2022, devaient s'échelonner sur environ 30 semaines.
- En novembre 2022, le Ministère a eu recours à la caution puisque les obligations contractuelles en lien avec la planification et l'échéance des travaux n'ont pas été respectées par l'entrepreneur.
- La reprise des travaux, sous la responsabilité de la caution, a été effectuée en décembre 2022.

Suivez-nous sur [Twitter](#), [Facebook](#) et [Instagram](#).

– 30 –

Pour information : Roxanne Pellerin, conseillère en communication
Direction générale des communications
Ministère des Transports et de la Mobilité durable
Tél. : 819 698-8392
Ligne média : 1 866 341-5724